

24. Februar
HL. APOSTEL MATTHIAS

Antwortgesang nach der Lesung Apg 1, 15-17.20ac-26
Kehrvers: GL 62,1 "Der Name des Herrn sei gepriesen"

T: Ps 113, 1-2.3-4.5a+6-7
M: Thomas Viezens

h e A e D A

1. Lobt, ihr Knech-te des HERRN, lobt den Na-men des HERRN! Der Na-me des

e Fis h A D A4 - 3

HERRN sei ge - prie - sen von nun an bis in E - wig-keit. Kv

h e A e D

2. Vom Auf-gang der Son - ne bis zu ih - rem Un - ter-gang sei ge - lobt der Na - me

A e Fis h

des HERRN. Er - ha - ben ist der HERR ü - ber al - le Völ-ker, ü - ber den

A D A4 - 3

Him-meln ist sei - ne Herr-lich-keit. Kv

h e e A

3. Wer ist wie der HERR, un - ser Gott, der hin - ab-schaut in die Tie - fe,

e D A e e Fis h

auf Him-mel und Er-de? Den Ge-rin-gen rich-tet er auf aus dem Staub, aus dem

A D A4 - 3

Schmutz er - hebt er den Ar-men. Kv

Ruf vor dem Evangelium Joh 15, 9-17
Ruf: GL 175,1 - in der Fastenzeit GL 176,5

T: vgl. Joh 15, 16
M: Thomas Viezens

The musical score is written in 6/8 time and consists of two staves. The first staff contains the vocal line with lyrics and guitar chords. The lyrics are: "So spricht der Herr: Ich ha-be euch er - wählt und da-zu be - stimmt, dass ihr". The guitar chords are: d, B, g, Es, B, d4 - 3, C, d, g, C. The second staff contains the continuation of the vocal line with lyrics: "Frucht bringt und dass eu - re Frucht bleibt." and a box labeled "Ruf". The guitar chords for the second staff are: F, B, g, C7/9/11, F.

d B g Es B d4 - 3 C d g C

So spricht der Herr: Ich ha-be euch er - wählt und da-zu be - stimmt, dass ihr

F B g C7/9/11 F

Frucht bringt und dass eu - re Frucht bleibt.

Ruf